

Obras del puente oriente terminarán a fines de febrero

Tras diversos retrasos MOP proyecta habilitación total de los puentes en Chabunco para el mes de abril

Los trabajos en el sector de Chabunco han entrado en una etapa crucial de cara a su entrega parcial a la comunidad. El secretario regional ministerial de Obras Públicas, José Luis Hernández, informó que la estructura ubicada en el lado oriente se encuentra prácticamente terminada.

Actualmente, los equipos en terreno se concentran en labores de limpieza, despeje del sector y el sellado de juntas tanto en los pavimentos del puente como en sus respectivos accesos.

Demarcación y señalética

Durante la presente semana, las faenas se centrarán en la seguridad vial. Según explicó la autoridad, se iniciará el proceso de demarcación de la calzada y la instalación de la señalética definitiva.

Estos pasos son fundamentales para garantizar un tránsito seguro antes de proceder al retiro de los elementos de desvío que han operado en la zona durante los últimos meses.

Hernández subrayó que, aunque no hay una fecha establecida para una inauguración presidencial, el compromiso es habilitar la vía apenas las condiciones técnicas lo permitan.

Proyecciones de apertura

El cronograma del MOP apunta a que la última semana de febrero se comiencen a retirar los desvíos actuales. De cumplirse los plazos, el tránsito por el puente oriente debería quedar liberado entre finales de febrero y la primera semana de marzo.

"Esperamos dar a tránsito a la comunidad lo que es el puente Chabunco del lado oriente para la última semana de febrero o la primera de marzo", señaló el seremi, destacando que este hito permitirá mejorar significativamente el flujo vehicular en el sector.

Intervención en el lado poniente

Una vez habilitado el viaducto oriente, las labores se trasladarán al sector poniente. Allí se realizará la reposición de las losas de acceso mediante un sistema de trabajo por tramos. Aprovechando los desvíos de media faja ya implementados, se busca minimizar el impacto en la circulación mientras se regulariza la infraestructura.

El objetivo final de la cartera es que, entre los meses de marzo y abril, ambos puentes estén cien por ciento operativos y a disposición de los usuarios de la ruta.